

EIGENSCHAFTEN

- Verschluss öffnet sich beim Absturz zwischen 15 und 25 daN (Norm Industrieschutzhelme EN 397), um vor Erstickung zu schützen.
- Einfach verstellbares Einstellrad, kann sogar mit Handschuhen gut bedient werden.
- Mit Belüftungsschlitzen
- Mit Stirnlampenhalterung
- Entsprechende Öffnungen ermöglichen das Anbringen von Visier, Gehörschutz und Radio.
- Helm mit Innengurtband-Ausstattung und abnehmbarer und waschbarer Polsterung.
- Universalgröße (52-64 cm)
- In verschiedenen Farben erhältlich

FEATURES

- Slide opens in case of a fall between 15 and 25 daN (standard industrial safety helmets EN 397) to protect against suffocation.
- Easily adjustable dial, can be even used with gloves.
- With ventilation slits
- With headlamp holder
- Appropriate openings allow the attachment of visor, hearing protection and radio.
- Helmet with inner strap equipment and removable and washable upholstery.
- Universal size (52-64 cm)
- Available in different colours



EMPFOHLEN FÜR

PROFESSIONAL: ARBEITSAKTIVITÄTEN

Gerüstbau und Arbeitsbühnen, Stahlgerüst, Geschlossene Räume, Baumklettern, Evakuierung aus Seilbahn, Dächer und schräge Strukturen, Seilzugangstechnik, Tragbare Leitern und Hebebühnen

RECOMMENDED FOR

PROFESSIONAL: WORK ACTIVITIES

Scaffolding and working platforms, steel scaffolding, enclosed spaces, tree climbing, evacuation from cable cars, roofs and inclined structures, rope access technology, portable ladders and lifting platforms



Größe / size	UNI (S-XL)
Umfang / scopet	52 / 64 cm

PRODUKT/ PRODUCT	FARBE / COLOUR	GEWICHT (G) / WEIGHT	GRÖSSE / SIZE	BEST. NR./ ART. NO.
KONG MOUSE WORK	schwarz / black	385	UNI	4290101S
KONG MOUSE WORK	orange / orange	385	UNI	4290101O
KONG MOUSE WORK	rot / red	385	UNI	4290101R
KONG MOUSE WORK	weiß / white	385	UNI	4290101W
KONG MOUSE WORK	gelb / yellow	385	UNI	4290101G
KONG MOUSE WORK	blau / blue	390	UNI	4290101DB
KONG MOUSE WORK Matt	matt schwarz / black matt	390	UNI	4290101SM

Alle Helme sind auch in SPORT Version gemäß CE EN 12492 erhältlich. / All helmets are also available in SPORT version according to CE EN 12492.